



Pressemitteilung

Februar 2026

Weingut Ungerer erhält Weinsüden Winzer Zertifizierung – Offizielle Urkundenübergabe würdigt herausragende Weinqualität und touristisches Angebot

Das Weingut Ungerer wurde im Januar 2026 offiziell mit dem touristischen Qualitätssiegel „Weinsüden Winzer“ ausgezeichnet und zählt damit zu den Betrieben, die für besondere Qualität, regionale Authentizität und ein herausragendes Besuchserlebnis stehen. Im Rahmen einer feierlichen Übergabe wurde am 17. Februar 2026 dem Weingut die Zertifizierungsurkunde überreicht.

Die Auszeichnung „Weinsüden Winzer“ wird von der Tourismus Marketing GmbH Baden-Württemberg (TMBW) vergeben und würdigt Betriebe, die sich durch nachhaltige Bewirtschaftung, hohe handwerkliche Standards und eine besondere Gastfreundschaft auszeichnen. Nur ausgewählte Weingüter, die strenge Kriterien erfüllen, erhalten dieses Qualitätssiegel.

„Wir sehen die Auszeichnung als Anerkennung unserer weintouristischen Arbeit für Menschen aus der Region und darüber hinaus“, erklärten Karlheinz und Gudrun Ungerer. Somit ist die Auszeichnung mit dem Qualitätssiegel für Familie Ungerer Ansporn, diesen Weg konsequent weiterzugehen und bestätigt ihren Anspruch, hochwertige Weine zu erzeugen und Gästen ein authentisches, regional verwurzeltes Weinerlebnis zu bieten. Außerdem sagten sie: „Mit dem Siegel und der Ausspielung des Betriebes auf verschiedenen Plattformen, hoffen wir auf eine größere Reichweite und Sichtbarkeit unseres Betriebes, verbunden mit mehr Aufmerksamkeit und der Möglichkeit, das Interesse an unseren qualitativ hochwertigen und breitgefächerten Produkten weiter zu steigern.“

Durch die Vernetzung mit anderen Weinsüden Siegelträgern soll das Thema Wein und Genuss aus Hohenlohe für Gäste eine höhere Aufmerksamkeit erreichen.“

Im Zuge der Urkundenübergabe würdigten die Geschäftsführerin der Touristikgemeinschaft Hohenlohe e. V., Sarah Schmidt, und der erste stellvertretende Bürgermeister der Gemeinde Pfedelbach, Fritz-Martin Mozer, das Engagement des Weinguts. Besonders hervorgehoben wurden die konsequente Qualitätsorientierung, die regionale Verbundenheit sowie das stimmige Gesamterlebnis des qualitativ hochwertigen Weingenusses und der Weinregion für Besucherinnen und Besucher.

Mit der Aufnahme in den Kreis der Weinsüden Winzer stärkt das Weingut Ungerer seine Position als qualitätsorientierter Botschafter der Weinregion Hohenlohe innerhalb des Würtemberger Weines. Gäste dürfen sich weiterhin auf charaktervolle Weine, fachkundige Beratung und ein authentisches Ambiente freuen.

Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V.

Allee 17, 74653 Künzelsau

www.hohenlohe.de

07940-50998-0

Presseanfragen über die Pressestelle des Landratsamts Hohenlohekreis:

pressestelle@hohenlohekreis.de